

La biblioteca infantil de Eibar impulsa juegos de lectura e investigación

La biblioteca infantil San Juan Martín de Eibar estrenó su agenda de actividades con la propuesta de juego llamada 'Puz-lees', creado con el objetivo de combinar lectura e investigación.

La actividad estaba dedicada a niños y niñas a partir de segundo de Educación Primaria. Para poder hacer de la lectura algo ameno para los pequeños, 'Puz-lees' planteaba la consecución de piezas de puzzle como premio por haber leído un libro. De este modo, el objetivo de los niños consistía en conseguir tantas piezas del rompecabezas como sea posible para poder así completar la imagen que se esconde en dicho puzzle.

Desde la biblioteca de Eibar se informó que «para poder participar en 'Puzzles' era necesario estar registrado como socio en la biblioteca». Su inicio esta semana estaba motivado por la cercanía del 23 de abril, en el que se conmemora el Día Internacional del Libro. No obstante, el juego se prolongará hasta el 16 de junio. «Cuando pidas un libro en préstamo, te daremos una plantilla para ir pegando las piezas del puzzle. También recibirás una ficha para dar tu opinión acerca del libro», explicaban desde la biblioteca.

Una vez de haber leído una determinada obra, con la devolución del libro se procederá a devolver la ficha con cada opinión. Esas fichas se colocan en la biblioteca para que cualquier persona las pueda leer.

En ediciones anteriores la organización del evento repartió entre los participantes diversos premios y diplomas, entre ellos el sorteo de varias bicicletas y otros regalos.

No es la primera vez que la iniciativa 'Puz-lees' se desarrolla en la biblioteca infantil Juan San Martín. En el pasado año también se dedicó tiempo en estimular la lectura mediante esta actividad, que registró datos positivos. En su pasada edición, los participantes, 12 chicas y 13 chicos, 'devoraron' un total de 160 libros.

Preguntas y fotografías

Además los pequeños tuvieron que responder a preguntas acerca de Eibar e identificar las fotografías de sus puzzles, que contenían imágenes de la ciudad, tales como el frontón Astelena, Matxaria o de diferentes zonas de Eibar. La actividad infantil 'Puz-lees', en su cuarta edición, se define como un método efectivo que dinamiza e impulsa la lectura de los más pequeños.

Hace dos años, también desde la biblioteca se llevó a cabo una campaña para acercar las bibliotecas a la calle y fomentar la lectura con el programa 'Biziletra', un concurso en el que participaron 30 bibliotecas vascas, entre ellas la de Eibar. El parque de Urkizu acogió este original concurso en el que un ciclista acudió a Eibar con un triciclo con dos plazas en la parte trasera. Pedaleó mientras los participantes leían en voz alta, de ahí que la lectura era el combustible. Así, se fueron sumando los kilómetros de lectura conseguidos que marcaban la puntuación final.

Entre otras acciones estuvieron la organización de charlas, talleres y guías de lectura dedicadas a China. Se escogió este país ante los numerosos niños y niñas adoptados en China por familias eibarresas. La biblioteca Juan San Martín de Eibar se plantea promocionar el préstamo para adultos y difundir el área de libros como espacio de lectura y ocio. Un apartado especial son los niños en el que también se cuenta con una programación estable, con un cuenta cuentos a lo largo de los sábados.